

Ob Bordeaux, Xylokaastro, Hertford oder andere Ziele: Das **Heinrich-Schliemann-Gymnasium Fürth** bietet ein spannendes und bereicherndes **Fahrten- und Austauschprogramm** in fast jeder Klassenstufe. Es ermöglicht unseren Kindern nicht nur, ihre Sprachkenntnisse zu vertiefen und andere Kulturen zu entdecken, sondern auch sich in einer globalisierten Welt zurechtzufinden, Toleranz, Empathie und Offenheit gegenüber Neuem zu lernen und interkulturelle Kompetenzen zu entwickeln.

Heinrich-Schliemann-Gymnasium Fürth (EB)  
IBAN: DE96 7933 0111 0000 4115 97  
**Verwendungszweck: Elternspende**



## ELTERNSPENDEN-POST des Elternbeirats



An alle Eltern

der Schülerinnen und Schüler des

Heinrich-Schliemann-Gymnasiums Fürth

## Horizonte erweitern: Unterstützen Sie die Schulfahrten des HSG Fürth

Liebe Eltern,

das Fahrtenprogramm des Heinrich-Schliemann-Gymnasiums ist ein wichtiger Bestandteil unserer Schulkultur. Sie bieten unseren Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, unvergessliche Momente zu erleben, neue Erfahrungen zu sammeln, ihre sozialen Kompetenzen zu stärken und im Miteinander ihre Klassengemeinschaft zu erleben.

### **Unser Anliegen: Wir bitten um Ihre Spende!**

Ohne Zuschüsse und Teilfinanzierungen durch die **Elternspende** wäre ein derart vielfältiges Schulfahrtenprogramm gar nicht möglich. Deshalb benötigen wir Ihre Unterstützung!

### **Mit Ihrer Spende ermöglichen Sie:**

- **Sprachreisen und internationale Begegnungen**
- **Erlebnispädagogische Angebote**
- **Nachhaltige Reisekonzepte**
- **Zuschüsse für Familien mit entsprechendem Bedarf**

Der Elternbeirat bedankt sich herzlich für Ihr Engagement!